Antrag Nr. 06-O-10-0022 SPD

Betreff:

Namensgebung für den ehemaligen Betriebsgraben zwischen Mühlberg und Hauptwache - Antrag der SPD-Fraktion -

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen, dem Weg des ehemaligen Betriebsgrabens zwischen Mühlberg und Hauptwache in "Mühlgrabenweg" zu bennen.

Begründung:

Bisher ist dieser Weg noch ohne Namensgebung. Im Hinblick auf die aktuell an dem ehemaligen Betriebsgraben entstehenden Bebauung sowie unter Bezug auf die Delkenheimer Historie und den damit verbundenen Hinweis auf die ehemalige Nutzung dieses derzeit als Weg genutzten Teils von Delkenheim bietet sich die o. g. Namensgebung an.

Wiesbaden,